

Uno (más) uno

EL DÍA

# Aún no hay fecha para la vuelta de la democracia en Argentina

## ► Declaración de Videla a un diario

BUENOS AIRES, 21 de diciembre (AFP, EFE, PL, UPI y Latin-Reuter). El presidente argentino, general Jorge Videla, afirmó que la actual etapa de transición de la Argentina "sólo podrá desembocar en la democracia", aunque sería un "ejercicio inútil" fijar fechas para el retorno a ellas. Así lo declaró al diario brasileño paulista, *Folha de Sao Paulo*.

En este momento se realizan intensas reuniones de los altos mandos de las tres armas, con el objeto de definir si se mantendrá el actual esquema de poder, en el cual el general Videla mantiene dualidad de funciones: Presidente y Jefe del Ejército.

Según los observadores, lo que la Marina pretende es dejar a Videla en el cargo de pre-

sidente, y obligarlo a renunciar a ser miembro de la junta, de esta manera automáticamente abandonaría la jefatura del Ejército y quedaría entonces bajo la dependencia de la junta. Este plan se complementaría si la línea dura del Ejército, lograra nombrar a uno de sus miembros comandante en jefe de esa arma.

# Se Debe Insertar a los Militares en el Sistema Político Argentino: Videla

(AP, AFP, PL, IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 21 de diciembre.— El propósito de institucionalizar la "inserción" de las Fuerzas Armadas en el sistema político de decisiones y la reiteración de objetivos de restauración democrática, a través de una convergencia civil-militar, son aspectos destacados del discurso pronunciado anoche por el presidente Jorge R. Videla.

En el mensaje leído ante la Cámara Argentina de Anunciantes, no hubo ninguna referencia al pedido formulado horas antes por la Marina de Guerra, de que se desdoblén "a muy corto plazo" las funciones de presidente y de comandante en jefe del ejército, desempeñadas ambas por el teniente general Videla. La exigencia naval dio Estado público a las discrepancias entre el Ejército y la Marina sobre la actual estructura del régimen militar.

## UN ALMUERZO PERONISTA

Entre tanto, más de 400 personas asistieron a un almuerzo organizado por el secretario general del Consejo Nacional del Partido Justicialista (peronista).

En el referido almuerzo, realizado en la localidad de Temperley, 25 kilómetros al sur de esta capital, estuvieron presentes el ex embajador en Inglaterra, Tomás de Anchorena, el ex ministro de Defensa y del Interior, Angel Robledo y Juan Ratti, ex embajador argentino en Portugal.

## FUE SECUESTRADO UN CONOCIDO PERIODISTA

Por otro lado, fue secuestrado esta mañana en su domicilio de Buenos Aires junto con su esposa el conocido periodista argentino Luis Guagnini, según denunciaron esta noche sus padres mediante comunicación telefónica con la agencia IPS.

Guagnini, conocido periodista de amplia trayectoria en la prensa nacional y corresponsal de diversas publicaciones extranjeras, además de colaborador durante largos años con la agencia IPS, fue secuestrado por elementos que no han podido ser identificados, junto con su esposa Dora del Carmen Salas Romero y los 2 hijos de ésta.

Los 2 niños fueron entregados a sus abuelos y de este modo se conoció el secuestro del periodista, de ideas progresistas.

## TROPAS A BEAGLE

Finalmente, tropas de la Infantería de Marina argentina se aprestan a ser embarcadas rumbo a la zona austral en unidades de guerra como parte de alistamientos militares, no obstante la gestión de los cancilleres argentino y chileno en busca de un acuerdo pacífico para el litigio del Canal de Beagle.

El diario *La Nación* publica hoy un informe procedente de Bahía Blanca, ciudad de la costa atlántica, distante 700 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, en el cual dice que se supo que fue embarcada munición de guerra en la fragata portadora de misiles Hércules y en otras unidades de la flota de mar.